

Monsieur François Xavier Bellamy  
Tête de liste Les Républicains aux élections européennes  
238, rue de Vaugirard  
75015 Paris

A

Monsieur Marceau Déchamps  
Défense de la Langue Française  
222, avenue de Versailles  
75015 Paris

Paris, le 2 mai 2019

Cher Monsieur,

C'est avec un grand intérêt que j'ai pris connaissance de votre courrier relatif à l'usage de la langue française au sein des institutions de l'Union européenne.

Permettez-moi tout d'abord de vous remercier pour votre engagement si précieux à sauvegarder vigoureusement notre langue. Je le dis avec d'autant plus d'ardeur en ma qualité d'écrivain et de professeur.

Vous soulignez, à juste titre, dans votre courrier le recul de l'usage du français au sein des institutions européennes et les conséquences de celui-ci. Nous partageons non seulement ce constat mais déplorons également avec vous les effets de cette prédominance de l'anglais qu'ils soient culturels ou politiques. L'anglais ne doit pas demeurer la langue de travail dominante de l'Union et ce d'autant plus dans le contexte actuel du Brexit.

La liste que je conduis a souhaité promouvoir activement l'utilisation de la langue française au sein des instances européennes. Ainsi, notre vingt-cinquième proposition dans le cadre de cette campagne est de défendre la diversité linguistique et de promouvoir l'usage de langue française dans les institutions européennes. Par ailleurs nous souhaitons rendre obligatoire l'utilisation du français pour la diffusion des contenus des sites internet d'information des institutions et agences de l'Union européenne. Pour le bon fonctionnement de la démocratie européenne, il nous paraît en effet indispensable que chaque citoyen européen puisse avoir accès aux informations publiques de l'Union dans sa langue maternelle.

Ces élections européennes dans le contexte du Brexit sont une occasion unique de promouvoir activement l'usage du français pour la rédaction des textes de travail au sein des instances européennes. Votre association peut compter sur mon engagement et celui des candidats de la liste que je conduis pour défendre à vos côtés notre langue nationale.

Je vous prie d'agréer l'expression de ma considération distinguée.

*Bonne nuit pour votre beau combat!*

  
Monsieur François Xavier Bellamy